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２０２４年（令和６年）  ７月  ４日  (木 )晴れ  第２８０４回（  当年度第１回  例会）  
               

            

点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

国歌斉唱                      「君が代」 

ロータリーソング斉唱            「奉仕の理想」 

ソングリーダー 波多野智章君 

四つのテスト斉唱               永井 義康君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                    会長 南村 朋幸君 

 

皆様、こんにちは。 

江南ロータリークラブの会長として初めての挨拶となり

ます。歴史あるクラブの会長職を務めることはとても光

栄であり、またこのクラブをリードする責任の重さを深く

感じております。 

 

まず初めに、これまでのクラブ活動に多大なるご尽力を

頂いた前年度富田会長はじめ役員の皆様、すべての会

員の皆様に心より感謝申し上げます。特に先日のカタリ

ーナのお見送りにあった通り青少年交換関連はじめ、

皆様のご支援と努力が、クラブの発展と地域社会への

貢献に大きく寄与してきたことは間違いありません。 

 

新しい年度を迎え、私たちはさらに前進するための新た

なスタートを切ることとなります。 

今年度は今更言うまでもなく６０周年の年となります。テ

ーマはもちろん６０周年を意識したテーマになっておりま

すが、そのお話については後ほどの卓話にてお伝えい

たしますが、この６０周年そのもののテーマとは他に、運

営面などにおいて７つのコンセプトを掲げさせて頂きま

した。 

 

1. 通常例会時、服装の自由化 

2. 地区大会・IMへの全員登録 

３. ６０名会員数を目指した力強い増強活動 

4. マイロータリー登録１００％の達成 

5. ポリオ根絶に向けた積極的な寄付活動 

6. 公共イメージ向上の為の取り組み強化 

７. 各種アワードの積極的なエントリー 

 

これらを実現可能にするには皆様一人ひとりのご理解

とご協力が不可欠です。共に力を合わせ、ロータリーク

ラブの理念を実現し、地域社会に対する貢献活動を一

層強化し、ロータリークラブの精神である「奉仕の理想」

に基づいて行動してまいりましょう。 

 

ここで改めていわゆる四役、私以外の三役についてご

紹介したいと思います。 

まずは副幹事の北畑くんです。 

彼は前年度の青少年奉仕委員長としての交換留学生

に関しての目覚ましい活躍にも現れている通り、パッと

見、ボーッとした感じに見えますが、頼まれた仕事は完
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璧にこなす、ゴルゴ１３のような内面性を持ってるところ

がとても楽しみなところです。 

次に副会長の永田くん。彼とは JC 時代から付き合いで、

特に伊藤ガバナーの時には地区の事務長としてその辣

腕を振るってもらいました。見た目とは反して以外にも

冷静沈着な四役会のご意見番です。 

そして、幹事の三輪くん。 

ロータリー歴の浅さをものともせず、全てを理解してエレ

クトの時から運営体制をコツコツと組み立ててくれました。

永田くん同様、JC 時代からの長い付き合いで、私の最

も信頼する右腕です。 

このように、素晴らしい三役はじめ比較的若い世代で構

成された理事役員と共に邁進してまいります。メンバー

皆様のご健康とご多幸、そして今年度全ての事業にお

いて会員皆様と喜びを分かち合えることを心より祈念し

て、私の挨拶とさせていただきます。これより一年間どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

 

入会式                      

 
伊藤 由香君 

 

直前会長・幹事記念品贈呈 

 
直前会長 富田 清孝君  

 
直前幹事 木本 寛君 

 

 

ロータリー財団表彰 

ポール・ハリス・フェロー表彰状・ピン贈呈 

 
永田 広光君 

 

 

米山奨学金授与 

 
米山奨学生 カオ リ イエン ニーさん 

 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

祝   福              委員長  内田 吉信君 
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出席報告               委員   林  庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４９名 ４２名   ７名 ８９．３６％ 

 
 
ニコボックス              委員 林  庸介君 
〇「新年度 南村 の始まりです」米山奨学生カオ リ 
イエン ニーさん、ようこそ江南ロータリークラブへ 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
〇本日、元会員前田昌日君のお別れの会の為、欠席
します。（サン電子株式会社社長） 富田清孝会長他、
前役員の皆様、大変ご苦労様でした。南村朋幸創立６
０周年会長はじめ全役員の皆様が伝統ある江南ロータ
リクラブの６０年を祝い今後一層の発展することを祈り
ます。 

伊藤 鶴𠮷君 
 
〇伊藤由香さんの入会を心から喜んで。南村年度の成
功を祈っています。おかげさまで何とか結婚４５周年を
迎える事ができました。 
 

倉知 正憲君 
 
〇今年度よりゴルフ同好会会長を岩田静夫にバトンタ
ッチします。長い間、お世話になりました。これからもゴ
ルフ同好会を宜しくお願いします。 

堀尾 庄一君 
 

〇１年間お世話になりました。 
木本 寛君 

 
〇７月２３日にリゾートカフェ toi toi toi をオープンしま
す。皆様に愛されるお店つくりに務めます。 

山崎 博征君 
 

〇ロータリクラブの飲み会で失くした財布がロータリクラ
ブ会員様のおかげで見つかりました。ありがとうござい
ました。 

松野 拓也君 
 
〇南村年度の船出を祝して！ 
富田年度執行部の皆様一年間お疲れ様でした。 
米山奨学金生 カオ リ イエン ニーさん、ようこそ江
南ロータリークラブへ 
森 弘好、庄田 元久、松岡 一成、川崎 良一、古田
嘉且、冨永 典夫、杉浦 賢二、沢田 昌久、浅野 安
郎、片平 博己、岩田 静夫、杦本 哲一、長瀬 晴義、
波多野 智章、富田 清孝、中村 耕司、尾関 育良、
岩田 進市、近藤 道麿、永井 義康、田岡 剛、田中
健、林 庸介 

各君 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
卓話 「本年度の目標及び方針計画発表」 

 

会長 南村 朋幸君 
あらためまして卓話を担当致します。 

先程の会長挨拶でも触れさせて頂いた通り、言うまでも
なく本年は江南ロータリークラブ創立６０周年の年であ
ります。 
いま、世界は大きな不安に包まれています。戦争や

紛争、未曾有の災害、疫病など、一見私たちが住まう
江南市とは遠くかけ離れたことのように思います。しか
し、私たちでも何か出来ることはないか、諦めずに考え、
そして小さくても何らかの行動を起こすべきだと思いま
す。 
そこで、江南市及び近郊に住まう外国人を対象に、

日本をより知って頂くことにより一人でも多くの外国の
人々に“親日家”になってもらうよう促していきたいと考
えました。 
近年、日本は急激な少子化によって人口減少問題

が深刻化しており、ありとあらゆる問題により厳しい予
測を強いられています。この日本の人口が減っていく
現状に鑑みれば、日本人のみならず外国の人々にも
我々のような文化を理解した“親日家”が増えれば、こ
の国の人口減少問題にも少なからず楔を打てるのでは
ないかと考えます。 
もともと国際ロータリーとは、“国際”と名のつく通り、

国際的な機関であり国際奉仕に長けた団体です。本年、
６０周年を迎える江南ロータリーは「国際奉仕」を新たな
主軸として地域と関係各位への感謝を表すため三つの
記念事業を展開していきます。 
 
① 「橋下徹」記念講演会２０２４年１１月２４日(日)午後 

会場 Home＆ｎｉｃｏホール 大ホール 
② 記念奉仕プロジェクト事業２０２５年３月２日(日) 

全日フル 
会場 布袋駅東駅前広場及び toco＋toco=labo 

③ 記念祝賀会２０２５年５月１５日(木) 夕刻時間帯 
会場 名古屋観光ホテル 
以上の三つの記念事業を通じ、ロータリーが掲げる

「奉仕の理想」実現の為、皆様には是非ともお力をお借
り頂けるようお願い申し上げます 
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副会長 永田 広光君 
２０２４-２５年度、６０周年という大きな節目の年に、

南村会長のもと副会長を務めさせていただきます。永
田広光です。 
２０１３年１２月に入会させていただいてから１０年半

が過ぎました。まだまだロータリーの事を熟知している
わけではありません。未熟者ではございますが、経験
豊富なメンバーの皆様にご指導いただきながら精進し
てまいります。 
副会長の主な責務は会長の基本方針・重点目標が

遂行できるように補佐すること。また会長不在時の代
役を務めることです。 
会長・幹事ほど出番役割は多くありませんが、本年は
周年でありますので副会長として例年の任務の他、永
田の担当プロジェクトとして 3/2の布袋駅東口で開催し
ます奉仕プロジェクト事業、マルシェ内の防災ブース担
当。もう一つは、ＧＯ ＴＯ 台湾潮州 来年 6/7.8.9 潮
州ＲＣ６０周年を祝福しに行こう！ 
副団長として担当（ちなみに団長は片平さんです）とし
て役割をいただいております。 
対外的にも、江南 RCの活動を PRできる年度になる

かと思います。各委員長の皆様を中心にクラブ一丸と
なって事業展開をできるよう務めて参ります。 
最後に改めまして、６０周年３事業の日程スケジュー

ルをお願いします。 
・橋本徹氏をお招きしての記念講演会 11/24 
・布袋駅東口でのマルシェ 奉仕プロジェクト事業 3/2 
・６０周年記念祝賀会 5/22 
皆様のクラブ運営へのご協力をお願い致しまして、

簡単ではございますが私からの挨拶とさせていただき
ます。２０２４-２５年度よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

幹事 三輪 慎一郎君 
本年度、幹事を務めさせて頂きます、三輪慎一郎で

す。よろしくお願い致します。 
私は２０２０年１月に入会し、４年半が経ちました。 

前年度は副幹事として、主な役割は理事会やクラブ協
議会の議事録を取ることなどでしたが、幹事の役割や
動きを間近で見ることができ、大変参考になった１年で
した。 
幹事の役割は、資料の確認や出欠の確認、各所へ

の連絡など日々の役割も多いですが、地区や分区など
の集まりも多く、それ以外にもまだ把握できていない役
割もたくさんあると思いますので、その大変さと責任の
重大さを身に染みて感じております。 
また、本年度は６０周年ということで大きな事業もたく

さんあり、例年には無いイベントも数多くあります。私自
身が周年を経験していないので不安な部分もあります
が、分からない事は過去の資料から学び、皆様にもご
教示頂きながら、副幹事の北畑君にも手伝って頂きな
がら、南村会長が示される方針に則り、６０周年が素晴
らしい年となるよう、幹事の役割を全力で頑張ってまい
りたいと思います。１年間どうぞよろしくお願い致しま
す。 
 
 

 

 
副幹事 北畑 祐二君 

本年度、副幹事を仰せつかりました、北畑祐二で
す。 
私は入会をして４年目になります。入会してから、２

年目は会報委員長、昨年は青少年奉仕委員長、そして
本年度は副幹事と言う事でいよいよ中堅どころ・・・。と
毎年言わせて頂きましたが、本年度は初めての執行部
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と言う事もあり予定者段階ではいろいろと学ぶ事も多く
ありました。中にはクラブ計画書の内容のチェックなど
もあり、ここまでクラブ計画書をしっかりと見たのは初め
てだと思います。計画書の中には皆さんの役職経歴な
ども載っていますので、見ておりますと中には何回も委
員長以上を経験されている方もたくさんいました。４年
目の私ごときが中堅どころとは到底言い難いと感じまし
た。 
本年度の副幹事の役割ですが皆さんもよくご存じか

とは思いますし、前々回の例会で昨年度の三輪副幹事
が１年間を振り返ってと言う卓話をされており、しっかり
と聞かせて頂きました。 
内容は私が、副幹事を受けるときに三輪さんから副幹
事は何をやるのか聞いた時と同じ内容を話しておりま
した。 
予定者段階から４役会があり、昼ご飯を食べながら

やるのですが、いろいろと決めないといけない事や確
認事項もたくさんありました。本年は６０周年という事で
イレギュラな事も多い様で、補助金申請や６０周年事業
の事務局長と言う新たな担当にもなってしまいこの１年
間、私ごときがこなせるかどうか不安ばかりではありま
すが昨年と同様に皆様のお力をおかりして１年間頑張
っていきたいと思いますのでどうぞ宜しくお願いいたし
ます。 
 
 
本日の食事 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

交換留学生 井口凛俐さん 帰国 
昨年８月より交換留学生としてチェコに派遣されていた
井口凛俐さんが７月９日(火)２１：００、セントレアに到着
されました。 
８月８日(木)には卓話が予定されており、この 1 年で経
験してきたことをお話ししていただく予定です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山史明） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


